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Equilibre financier
Question écrite n° 47915

Texte de la question

M. Gilbert Barbier appelle l'attention de M. le secretaire d'Etat a la sante et a la securite sociale sur la situation
des masseurs-kinesitherapeutes liberaux. Ceux-ci ont, dans les annees passees, fait oeuvre de rigueur dans la
difficile problematique des depenses de sante. Le mecanisme de reevaluation tarifaire semble pouvoir etre
declenche dans la mesure ou les enveloppes ont ete respectees. De plus, les masseurs-kinesitherapeutes sont
dans l'attente de la mise en oeuvre de la responsabilite des actes, comme cela etait souhaite, mais il semble
que les caisses d'assurance maladie tergiversent pour la mise en application. Devant l'inquietude legitime de la
profession, il lui demande s'il entend oeuvrer pour un deblocage d'une situation conventionnelle que chacun
souhaite voir preserver.
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